



Capacitan a más de mil personas en Reanimación Cardiopulmonar y uso de DEA

- Capacitación a mil 300 personas de distintos puntos de la región de La Araucanía, 66 cursos abiertos a la comunidad y activa participación estudiantil, son algunos de los hitos que deja el proyecto sobre Reanimación Cardiopulmonar y uso de DEA ¡Tú puedes salvar vidas!, impulsado por el Departamento de Enfermería de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Frontera.

La académica del departamento de Enfermería, Jimena Astudillo Pizarro, explicó que el proyecto fue "generado para la comunidad, pero con la participación de los estudiantes de las nueve carreras de la Facultad de Medicina, donde se capacitaron a 70 de ellos de los cuales 56 continuaron como monitores e impartieron cursos a la comunidad". De esta manera los cursos se impartieron en Temuco, pero igualmente se trabajó en Los Sauces, Collipulli, Lautaro y Barros Arana, en colegios, jardines infantiles y juntas de vecinos. "Ahora vamos a analizar los resultados para dar continuidad al proyecto (...) Nos sentimos comprometidos a seguir contribuyendo para mejorar la salud de las personas de nuestro territorio así que continuaremos con nuestros cursos de RCP", agregó Astudillo. ☞